



1学期の振り返りをしっかりと！

1年生が育てているアサガオの蔓がぐんぐん伸び、1輪、2輪咲き始めました。また、2年生が育てているピーマンやミニトマトはたくさんの実をつけています。一人一鉢栽培活動として毎日水やりをし、成長を見続けてきた子ども達の頑張りの成果だと感じております。

今月も、2年生は町たんけん、3年生は市内めぐり・ファンケル千葉工場の方によるオンライン工場見学、4年生はクリーンセンター見学、6年生はサッカーの大谷選手とのオンラインによる交流会・校外学習と、地域の皆様のご協力をいただきながら様々な体験を通じた学習を行ってきました。子ども達同士、助け合ったり、協力し合ったりする中で成長する場面がたくさん見られました。また、3年生以上の学年では、セントラルスポーツクラブの高本様をお招きして、『着衣泳』の講座を行い、川や海などで万が一おぼれそうになった時の命の守り方を学ぶことができました。

1学期も最後の月となりました。児童一人ひとりが1学期に取り組んできたこと、がんばってきたことを振り返り、2学期以降の更なる成長につなげていきたいと思えます。

保護者の皆様・地域の皆様、今後ともご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。



流山市立流山北小学校
校長 西郡 珠美

7月の行事予定

9月の行事予定

1日(木)	3年生校外学習 (9月に延期します)	1日(水)	2学期始業式 11:45下校
2日(金)	委員会活動(1学期最終) きらり居住地校交流8:00~10:10	2日(木)	給食開始
6日(火)	6年生落語租税教室13:40~ 読み聞かせ	3日(金)	避難訓練(5校時) 委員会活動
7日(水)	きらり居住地校交流③④ A日程1~2年生14:00下校 3~6年生14:45下校	8日(水)	ベルマーク収集・アルミ缶回収
8日(木)	地域懇談会10:00~11:55 A日程1年生14:00下校 2~6年生14:45下校	10日(金)	クラブ活動 教育相談日
9日(金)	6年生陶芸教室(2~3校時) クラブ活動(1学期最終) 教育相談日 A日程1~3年生14:00下校 4~6年生14:45下校	11日(土)	市内科学作品展
12日(月)	学校施設開放会議9:30	12日(日)	市内科学作品展
13日(火)	地区社協14:00~	13日(月)	学校施設開放会議9:30~
14日(水)	ベルマーク・アルミ缶回収 のびっこタイム	14日(火)	地区社協14:00
15日(木)	給食最終 1年生交通安全教室②(体育館)	22日(水)	アルミ缶回収
16日(金)	A日程11:45下校 6年生考古学授業		
19日(月)	A日程11:45下校 6年生スクールロイヤーいじめ防止授業		
20日(火)	A日程11:00下校 1学期終業式、通知票配付		
夏季休業 7月21日(水)~8月31日(火)			
26日(月)	個人面談①		
27日(火)	個人面談②		
28日(水)	個人面談③		
29日(木)	個人面談④		
30日(金)	個人面談⑤		



4年生校外学習



6月1日(火)、4年生は流山市クリーンセンターへ行ってきました。流山市民19万人分のごみかごのように処理されているのか興味津々な様子の4年生。可燃ごみが、大きなショベルカーで処理される様子を見て熱心に記録を取っていました。大きなショベルカーが1回ですくうごみの量は約3トン。そんな数字を聞いて驚きでいっぱいの子供たち。クリーンセンター見学を終えて、学んだことやこれから自分たちができることをそれぞれ記事にしてまとめたり発表したりしていました。クリーンセンター見学は新しいことを知るとても貴重な時間になったようです。



2年生校外学習



6月24日(木)、2年生は流山市内の「町たんけん」に行ってきました。おとなりの中央図書館、博物館、江戸川の土手をたんけんしてきました。当日、小雨模様でしたが、わくわく感いっぱいに出掛けました。江戸川の土手からは、どんなものが見えるのか景色を楽しみながら、発見したものをノートいっぱいメモしていました。博物館では、学芸員の方が展示物について丁寧に説明してくれました。むかしの人の暮らしや歴史について見たり聞いたりしたことを熱心にメモしていました。どんな発見があったのか、ぜひうちでも聞いてみてくださいね。



6年生校外学習



6月29日(火)、6年生は佐原、成田方面へ校外学習に行ってきました。当日の朝はどしゃぶりの雨、水位が高く小江戸さわらの舟めぐりとはなりませんでしたが、伊能忠敬記念館や佐原の街並みを巡るなど、その土地の文化と歴史を肌で感じ、とても充実した時間を過ごしていました。航空科学博物館では、航空の歴史について学んだり展望展示室で空港を離着陸する飛行機を見たりしました。お昼過ぎには、天気も回復し、青空の下、さくらの山公園では仲間との語りを楽しんでいました。



お知らせとお願い

○<表彰おめでとう>

流山市歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール
低学年の部 市長賞 3年 松原 千慧
高学年の部 教育長賞 6年 本島 ことば



○個人面談について

7月26日(月)～30日(金)は個人面談週間となっています。学校には駐車場はありませんので、車での来はご遠慮ください。また、流山市文化会館の駐車場に駐車をしますと文化会館を利用する方の迷惑となりますので、駐車しないようにしてください。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

○ミニバスケットボール技術講習会の中止について

8月3日(火)、4日(水)に予定されていましたが、新型コロナウイルス感染予防及び熱中症対策のため今年度は中止となりました。なお、秋の大会につきましては、開催方法を工夫して実施する予定です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○泊を伴う学習の中止について

流山市小中学校では、2学期の宿泊学習を中止とすることにしました。これを受け、本校では、5年生の林間学園を11月12日(金)に千葉県立君津亀山青少年自然の家で日帰りで実施することにしました。また、6年生の修学旅行は、10月20日(水)に日帰りで実施することとしました。両学年とも内容については、検討中になっています。詳細が決まりましたら、ご報告させていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。